

Appel à films - Halluxination Festival Valence - Université Grenoble Alpes

Les étudiants en troisième année Arts du spectacle de l'Université Grenoble Alpes antenne de Valence, organisent les 23 et 24 mars 2017 **Halluxination Festival** en partenariat avec le **LUX**, scène nationale de Valence (<http://www.lux-valence.com/>).

Pour élaborer notre programmation, nous recherchons des courts ou moyens métrages mêlant par leur forme et/ou leur sujet **le cinéma et les arts plastiques**.

Les réalisateurs et/ou décorateurs des films choisis pourront être invités pour échanger avec le public.

Les films (d'une durée maximale de 40 minutes) réalisés par les étudiants sont à envoyer avant le **5 décembre 2016** en lien vidéo à l'adresse suivante : halluxination.festival@gmail.com.

L'équipe du Festival

<https://halluxinationfestival.wordpress.com>